



**POUR DE MEILLEURES CONDITIONS DE TRAVAIL,
LES CPIP DU CP DE METZ SOLIDAIRES AVEC LES PERSONNELS DE SURVEILLANCE !!!**

A Metz, le 22/01/2018

Personnels travaillant au quotidien en établissement pénitentiaire, les CPIP du centre pénitentiaire de Metz manifestent leur soutien au mouvement des personnels de surveillance.

Alors que **la surpopulation pénale favorise les tensions et les agressions**, les politiques répondent par toujours plus de places de prison et de condamnations. Actuellement, les personnels de surveillance ne sont plus en capacité d'assurer au quotidien leur sécurité mais aussi la sécurité des personnes détenues (bagarres en cours de promenade, agressions, menaces...) Ce climat rejaillit sur les CPIP, qui partagent et subissent ce sentiment d'insécurité.

Alors que le nombre de places de prison va encore augmenter, **le budget de l'administration pénitentiaire ne permet plus d'occuper utilement les personnes détenues** (travail, formation, soins adaptés) et **donner du sens à la peine**.

Alors que les budgets du secteur psychiatrique sont en baisse constante, **le nombre de personnes incarcérées souffrant de troubles psychiatriques augmente**. La prison ne soigne pas, ce n'est pas sa fonction.

Alors que les personnels pénitentiaires exercent des missions difficiles au quotidien, **l'administration ne les reconnaît pas à leur juste valeur**.

Alors que les personnels doivent avoir leur santé et leur sécurité préservées pour exercer correctement leurs missions, l'administration ne semble pas tirer des leçons des trop nombreux incidents pour mettre en œuvre **une véritable politique de prévention des risques**.

Les CPIP du Centre Pénitentiaire de Metz réitèrent leur soutien au mouvement des personnels de surveillance, afin d'obtenir de **meilleures conditions de travail, respectueuses de leur santé !!!**

STOP AU MEPRIS DES PERSONNELS !!!

Il est temps de mettre en œuvre **UNE VRAIE POLITIQUE DE PREVENTION DES RISQUES** pour les professionnels intervenant en établissement pénitentiaire.

Il est temps de mettre en place **UNE POLITIQUE PENALE STOPPANT LE TOUT CARCERAL, enfermant seulement les délinquants et criminels présentant un vrai trouble à l'ordre public, avec les moyens nécessaires à DONNER DU SENS A L'EXECUTION DE LA PEINE !!!**